

# 大五建設社内報

～第31号～

平成28年12月15日発行

発行 都丸 貴志

## 〈永年勤続表彰〉

渡辺係長が20年、小林さんが40年の勤続表彰を富岡商工会議所より受賞しました。おめでとうございます。



左が表彰を受けた小林さん  
右が1977年の社員旅行の集合写真  
(39年前)



左が表彰を受けた渡辺係長  
右が1996年の社員旅行の集合写真  
(20年前)

## 〈御遷宮祭〉

12月12日に式年遷宮が行われました。会社からは荻野社長、宮本さん、小林さんが参加されました。当日は10時に行われた新殿祭～翌日4時の仮殿遷座仮殿祭まで実施されました。これで終わりではなく、来年3月15日に奉祝例大祭、3月16日に奉祝大祭が行われます。一之宮貫前神社は、創建が531年と伝えられ、約1500年の歴史を持つ由緒ある神社です。12年に一度行われる式年遷宮祭は大変盛り上がりしました。



写真は、左から荻野社長、小林さん、宮本さん、遷御を見に行った社員、梯子のりの人たち

## ◎趣味・特技紹介

### 〈高田誠課長〉

趣味は、ソフトボールです。高校1年から始めました。理由は野球部は坊主頭にするので、それが嫌だったためです。始めて以来ずっと投手をしています。投手は自分自身との戦いですが、勝つ喜びはひとしおです。試合に向けてコンディションを整えるのが大変ですが、やりがいは十分あります。誰でも参加しやすいので、小学生などにもっとソフトボールを知って欲しいです。私は七日市ソフトボールチームに所属しており、4月～10月の日曜日5時30分から早朝ソフトボールが富岡中学や富岡西小で行われています。人数が少ないので興味がある方や運動不足を解消したい方は、是非私までお声を掛けてください。1人でも多くの参加を待っています。会社で行っている野球も参加していますので、野球をやりたい人も是非声を掛けてください。



愛用のボールとグローブ

### 〈田貝洋興さん〉

最近ハマっている趣味は、毎週水曜日に大塩湖を1周走ることです。準備運動してから走り、クールダウンをすると1時間くらいになります。ぐんまマラソンの練習で始めたのがきっかけですが、運動不足の解消のために継続しています。大塩湖は、マラソンや歩いている人が多いのでとても参加しやすく、景色も良いので走りやすいです。走り始めた時は1周20分掛かりましたが、現在は18分ほどで走ります。来年もマラソンに参加してタイムを縮めたいです。もう1つは、日曜大工です。先日キャットウォークを作り、猫が梁の上まで行けるようになりました。1年ほど前に娘が子猫を拾ってきて、我が家で飼っています。とてもかわいくて、癒されます。ペットを飼っていない方は、猫を飼ってみてはいかがでしょうか。



半日掛けて作ったキャットウォークに登るペット

### 〈忘年会〉

12月9日に忘年会を知味飯店で行いました。日頃の疲れは少しでも癒されたでしょうか。抽選会ではたくさんの方々が当選しました。当選した方はおめでとうございます！鋭気を養ったと思うので、年末まで全力で職務に励みましょう！



### 〈小さな親切運動〉

毎月2回行っています会社周辺清掃で表彰を受けました。これは会社の近所に住む岩井進様のご配慮で受賞することができました。普段この地で仕事をさせていただいていることに感謝しつつ、清掃作業しておりますが、近隣の方に評価をしていただいたのは、とてもありがたいことです。表彰を受けるために行っているわけではありませんが、この賞に恥じることなく、今後もより一層頑張りたいですね。

